
Nach Abschluss des Zukunftsberichtes von VA Peter Kramer erkundigt sich RM Just nach den 

geplanten Öffnungszeiten. VA Peter Kramer erwidert, dass es die, der Personaldichte geschuldeten, 

größtmöglichen Öffnungszeiten geben wird. VA Peter Kramer hofft hier auf die Unterstützung des 

DLRG.  

 


